

# MICHAEL OSTERHOLM

Epidemiologist and COVID-19 Expert

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



Dr Michael Osterholm adalah Direktur Pusat Penelitian dan Kebijakan Penyakit Menular.

Dipuji oleh CNN sebagai "pakar penyakit menular yang telah memperingatkan kita selama satu setengah dekade bahwa dunia akan menghadapi pandemi,", Dr. Osterholm dengan cepat menjadi tokoh terkemuka tentang dampak kesehatan masyarakat COVID-19. Seorang kritikus tajam tentang rasa puas diri yang mengarah pada pandemi global saat ini, ia menunjukkan kekurangan saat ini dalam sistem kami, strategi kesehatan individu dan masyarakat dan kebutuhan mendesak untuk memobilisasi sistem layanan kesehatan kami.

## Topics

- Behavior
- coronavirus
- Health
- Organisation
- pandemics
- Strategy
- Wellbeing

Michael Osterholm meramalkan pandemi seperti COVID-19 dalam bukunya yang laris, "Musuh Paling Mematikan: Perang Kita Terhadap Pembunuh Kuman", sebuah laporan yang sangat teliti dan terperinci tentang penyakit menular paling mendesak di zaman kita. Dalam Musuh yang Mematikan, Dr. Osterholm mengadvokasi rencana untuk memerangi "pasukan musuh besar yang tak terlihat dan mematikan" dan menjabarkan rencana sembilan poin untuk mencegah "yang tak terpikirkan dari yang tak terhindarkan."

Osterholm saat ini menjabat sebagai Presiden McKnight Endowed Chair di Kesehatan Masyarakat, Direktur Pusat Penelitian dan Kebijakan Penyakit Menular (CIDRAP), Profesor Pengajar Terhormat di Divisi Ilmu Kesehatan Lingkungan untuk Sekolah Kesehatan Masyarakat, seorang profesor di Institut Kepemimpinan Teknologi di Sekolah Tinggi Ilmu Pengetahuan dan Teknik, sebagai Bupati Profesor, dan terakhir sebagai asisten profesor di Fakultas Kedokteran, semuanya di Universitas Minnesota.

Antara Juni 2018 hingga Mei 2019, Dr, Michael Osterholm menjabat sebagai Utusan Sains untuk Keamanan Kesehatan atas nama Departemen Luar Negeri AS. Pada 2008, ia diangkat ke Kelompok Kerja Forum Ekonomi Dunia tentang Pandemi. Sebelum ini, pada tahun 2005, ia diangkat ke Dewan Penasihat Ilmu Pengetahuan Nasional Keamanan Hayati yang baru dibentuk dan ia menjabat sebagai Penasihat Khusus untuk Sekretaris Layanan Kesehatan dan Kemanusiaan, antara tahun 2001 dan 2005, tentang masalah yang berkaitan dengan bioterorisme dan kesiapan kesehatan masyarakat. Sebelumnya, ia bertugas selama 24 tahun dalam berbagai peran di Departemen Kesehatan Minnesota, 15 tahun terakhir sebagai ahli epidemiologi negara dan kepala Bagian Epidemiologi Penyakit Akut.

Seorang ahli dalam bioterorisme, Dr. Michael Osterholm memberikan ulasan yang tajam tentang keadaan kesiapsiagaan Amerika saat ini untuk serangan bioterorisme dalam bukunya yang terlaris di New York Times, "Teror Hidup: Apa yang Perlu Diketahui Amerika untuk Bertahan dari Bencana Bioterroris yang Akan Datang". Penulis lebih dari 315 makalah dan abstrak, termasuk 21 bab buku, Dr. Osterholm juga menjabat di dewan sembilan jurnal epidemiologi dan penyakit menular dan merupakan resensi untuk The New England Journal of Medicine. Dia

sering menjadi konsultan untuk Organisasi Kesehatan Dunia, Institut Kesehatan Nasional, Pusat Pengendalian Penyakit, sesama dari American College of Epidemiology dan Infectious Diseases Society of America dan telah menerima enam penghargaan penelitian utama dari NIH dan the CDC.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*